## Neue Verantwortlichkeiten

## VR-Bank ernennt drei Regionalgebietsleiter

**Landau.** (red) Die VR-Bank Landau-Mengkofen ist mit drei Regionalgebietsleitern für die Zukunft gut aufgestellt. Eines haben Roland Kellner, Dominik Schaub und Josef Schöfbeck gemeinsam. Sie haben sich in ihrer bisherigen Funktion als Leiter der Marktbereiche Wallersdorf, Mengkofen und Straßkirchen bewährt. Um nun die regionale Struktur und Ausrichtung der Bank weiter zu verbessern, wurden Kellner. Schaub und Schöfbeck zu Regionalgebietsleitern ernannt.

Das Geschäftsgebiet der VR-Bank wird künftig in drei Gebiete eingeteilt. Für die Region West mit den Geschäftsstellen Mengkofen, Moosthenning, Kronwieden und Niederviehbach wird Dominik Schaub verantwortlich. Die Region Mitte mit den Geschäftsstellen Landau, Pilsting und Mamming verantwortet künftig Roland Kellner und für die Region Ost mit den Geschäftsstellen Wallersdorf, Eichendorf, Straßkirchen und Oberschneiding ist Josef Schöfbeck zuständig. "Seit der Gründung unserer Bank bis heute haben wir uns aus eigener Stärke erfolgreich am Markt behauptet. Das ist uns gelungen, weil wir seit jeher nachhaltig wirtschaften und wir uns an Veränderungen stets schnell und flexibel angepasst haben", so Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens. "Die Bankenwelt verändert sich derzeit rasant und da ist es unausweichlich, dass auch die Strukturen unserer Bank stetig angepasst werden."



Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens (v.l.), die Regionalgebietsleiter Roland Kellner, Josef Schöfbeck und Dominik Schaub sowie der Leiter der Privatkundenbank, Bastian Narr, bei der Vorstellung.